

Auch, le 9 septembre 2011

COMMUNIQUE DE PRESSE

MANIFESTATION DE LA FEDERATION DES MOTARDS EN COLERE SAMEDI 10 SEPTEMBRE 2011

La Fédération des Motards en Colère organise, le 10 septembre 2011 à Auch, une manifestation qui devrait rassembler environ 600 motos.

Cette manifestation risque d'entraîner des difficultés de circulation en ville entre 14 heures et 17 heures sur l'itinéraire suivant :

- route de Toulouse à 14 H 30 en direction de Toulouse
- à partir du rond-point de Saint-Puy, rocade d'Auch en direction de Mont de Marsan, jusqu'au rond-point des Justes
- avenue de l'Yser jusqu'à la place de Verdun (Patte d'Oie)
- rue Sambre et Meuse
- arrêt devant la gendarmerie
- rue de la Boubée, rue Jeanne d'Albret, rue Darwin
- avenue des Pyrénées et boulevard Sadi Carnot
- arrêt de la manifestation sur le pont de la Treille et du Prieuré, durant 1H 30 environ (les services du commissariat de police en liaison avec la ville d'Auch assureront la circulation des usagers par des déviations)
- à l'issue le cortège regagnera la route de Toulouse pour une dislocation de la manifestation à 17 heures.

Il est recommandé aux Auscitains de suivre les instructions qui leur seront données par les services de la Police Nationale et de la ville d'Auch pour faciliter leurs déplacements.

Le Préfet

Etienne GUEPRATTE

Contact Presse
Bureau de la communication interministérielle
et des systèmes d'information
Tél. 05.62.61.43.68
Fax.05.62.05.47.09